

GOBERNADOR REGIONAL Y MINSAL

# Autoridades acuerdan trabajo conjunto para disminuir listas de espera en el Maule

- Pedro Álvarez-Salamanca aseguró que existe el compromiso del Gobierno Regional, para entregar el apoyo necesario para reducir las listas de manera gradual en la región.



Autoridades acordaron trabajar en conjunto para solucionar los problemas con las listas de espera.



Ximena Aguilera, ministra de Salud, junto al gobernador regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca.

**SANTIAGO/TALCA.** Uno de los compromisos del gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca es la disminución de las listas de espera en la Región del Maule y a pocos días de haber asumido en su cargo se reunió con la ministra de Salud, Ximena Aguilera para comprometer el apoyo desde el Gobierno Regional para generar un proyecto que permita la reducción de las listas, comenzando gradualmente con los temas de oftalmología y traumatología.

En la reunión también estuvieron presentes, la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro y el senador Juan Antonio Coloma, además de profesionales de los distintos servicios.

El gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, señaló que "la salud va a ser primordial en nuestra administración, es por eso por lo que hemos llegado al Ministerio de Salud con nuestra Ministra y nuestra directora del Servicio de Salud del Maule para comprometer el apoyo para disminuir en forma gradual lo que son las listas de espera de nuestra Región del Maule. Sabemos la necesidad de muchos pacientes de nuestra región y de verdad queremos hacer un compromiso y junto a la Ministra vamos a com-

prometer recursos en dos especialidades que son muy importantes para la región. Y no solamente con especialidades, sino que también vamos a seguir formando especialistas a través de las Becas Maule para tener el día de mañana en nuestra red hospitalaria, que va a ser espectacular de aquí a unos años más, poder contar con especialistas en nuestra región".

## VOLUNTAD

En tanto, la ministra Aguilera, dijo que "hemos tenido una reunión con el Gobernador de la Región del Maule y la directora del Servicio de Salud del Maule, donde nos hemos comprometido a colaborar en el tema de las listas de espera de la Región del Maule, un tema que como ustedes saben es la prioridad número uno de la gestión en salud, durante este Gobierno, dado también la situación que afectó a todo el sistema de salud con relación al rezago de las atenciones de salud. Hemos compartido con el gobernador y agradecemos mucho la voluntad que él tiene de colaborar en este gran desafío que es reducir los tiempos de espera y dar una atención oportuna a toda la población del Maule y él ha comprometido recursos para atender listas de espera, específicamente en los temas

de oftalmología y traumatología".

## PRIORIDAD

El senador Juan Antonio Coloma, quien coordinó la reunión, agregó que "uno de los más grandes problemas en la región para hacer una región más justa es avanzar sustancialmente en dismi-

nuir las listas de espera. Hoy hay personas que esperan muchos años para una operación y muchas veces cuando esta llega ya es tarde o la enfermedad se ha modificado, por eso y dado que el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca ha definido como una de sus prioridades hacerse cargo del tema

de salud hemos tenido esta reunión con la ministra de Salud y todos sus equipos para ver cómo de forma conjunta se puede hacer un gran esfuerzo para dar un gran salto en materia de reducción de las listas de espera".

## COMPROMISOS

En tanto, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, indicó que "es muy relevante estar aquí hoy con la ministra y el gobernador adquiriendo compromisos en un trabajo conjunto

para resolver los problemas de salud de nuestra región, así que agradecemos la disposición de las dos autoridades, porque esto va en directo beneficio de nuestros usuarios, así que estamos contentos por ellos, porque nosotros vamos a poner toda nuestra disposición, como es el mandato que tenemos para resolver los problemas de salud de la región, que por distintos motivos y principalmente por la pandemia ha quedado rezagado en cuanto a lo que es la lista de espera".